

PARLAMENTO DE CANTABRIA DIARIO DE SESIONES

Año XXI

- V LEGISLATURA -

7 de noviembre de 2002

Número

150 Página

ágina 2467

Serie B

COMISION DE SANIDAD, CONSUMO Y SERVICIOS SOCIALES PRESIDENTE: ILMO. SR. D. EVARISTO DOMÍNGUEZ DOSAL, en funciones

Sesión celebrada el jueves, 7 de noviembre de 2002

ORDEN DEL DIA

Único.- Estudio, debate y votación del Informe de la Ponencia y de las enmiendas presentadas al Proyecto de Ley de Ordenación Sanitaria de Cantabria. [10.022]

(Comienza la sesión a las nueve horas y nueve minutos)

(Desconexión de micrófonos)

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: ...Una explicación breve, la prescripción de tantas enmiendas y hablar de entidades y empresas profesionales, empresas colaboradoras; pues hizo que incluyeran ahí profesionales, que era justamente lo que se quería enmendar tras la nueva revisión en días pasados. Porque tantos y tantos papeles, pues lo hemos hecho constar para que sepan que cuando defendamos esa enmienda, realmente lo que queremos quitar es profesionales.

La enmienda es la número 93 al artículo 86.

(Desconexión de micrófonos)

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: ...Sí, Sr. Presidente y con una cuestión previa.

Han acordado en la Mesa pasada ya, el tiempo más o menos de todas las enmiendas y tal y lo que yo le quería indicar es que mi Grupo, de doce a doce y diez tendría que acabar hoy esta Comisión, porque tenemos otra reunión. Se lo he comentado a la Portavoz del Grupo Popular.

No tendríamos ningún inconveniente en martes, miércoles, de nueve de la mañana, acabar el texto, antes de que empiece todo el debate de Presupuestos. Porque a las doce y media tenemos que estar fuera de aquí.

LA SRA. SÁENZ DE BURUAGA GÓMEZ: Y no sé si nos hemos entendido bien o no, pero yo no tengo ningún inconveniente en que la Comisión finalice en horario de mañana, a las doce y media. Lo que sí creo es que en el calendario estaba establecido reanudar por la tarde y así lo ha acordado la Mesa. O sea, en sesión de mañana y tarde.

EL SR. GUTIÉRREZ CASTRO: Sí, en la reunión de la Mesa quedamos que no se iba a parar en las doce, sino que se iba a intentar acabar hoy a la mañana, que podía ser, que se pudiera acabar por la mañana. En eso es en lo que se quedó en la Mesa. Estaba el Sr. Presidente también delante cuando... Claro, no está la señora Secretaria que es la representante del Partido PSOE-Progresistas.

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: Yo cuando hablé con ustedes en la Ponencia les indiqué que por las tardes era absolutamente imposible para esta Portavoz. Y es más en esta cuestión es que tengo que estar fuera de Santander a las cuatro de la tarde, concretamente en Oviedo. Entonces a mí lo de por las tardes no se me

dijo taxativamente.

EL SR. GUTIÉRREZ CASTRO: No. Entonces...

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: O sea, yo no tengo problemas en que el martes hagamos todo el día, pero precisamente hoy es imposible. A no ser que quieran ustedes que no hagamos el debate. Mi Grupo defendía las enmiendas, votan en contra. Si quieren ustedes terminar. Es decir, pero mi intención era defender enmienda por enmienda.

EL SR. GUTIÉRREZ CASTRO: Creo que en la ordenación del debate no solamente se quedó en que iban a ser seis minutos por cada enmienda, sino que se empezaba a las nueve y hasta que durara, pero nunca se quedó en que a las doce se iba a hacer un receso para dejarlo para otro día. Siempre se comentó que si fuera a las dos o a las tres, hacer la Comisión seguida. Pero nunca se habló que iba a haber un receso a las doce y que se iba a dejar para otro día. Nunca se nos ha comunicado eso, ni en la Mesa ni después de haber fijado la fecha y la ordenación del debate, por la Secretaria que es de su propio Partido.

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: No, si la Secretaria me transmitió bien su acuerdo. Es decir que eran seis minutos por enmienda y que si era posible se seguía por la tarde. Lo que yo he hecho al entrar es decir a la Portavoz del Grupo Popular que yo a las doce y cuarto hoy es imposible. Y que estoy dispuesta el martes, miércoles todo el día o cuando quieran. Pero si hay que acabar hoy la Ley, ustedes tienen en este caso la mayoría, damos por defendidas todas las enmiendas y acabamos en un minuto.

LA SRA. SÁENZ DE BURUAGA GÓMEZ: A mí si se me permite una segunda intervención.

La Mesa se reunió, estábamos los representantes de todos los Grupos y ratificar las palabras...

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: De acuerdo con eso.

LA SRA. SÁENZ DE BURUAGA GÓMEZ: ...del Presidente en el sentido de que se dijo que lo idóneo era el jueves. Se habló de mañana y tarde para terminar y evitar solapar el debate con el tema de Presupuestos, que está por llegar. Y que la previsión era hacerlo mañana y tarde.

Por parte del Grupo PSOE-progresistas no se puso ninguna objeción y hacerla en continuado.

Al entrar aquí me comenta la Portavoz del Grupo PSOE-Progresista que era conveniente

terminar a las doce ó doce y diez. Yo no tengo ningún inconveniente, la he dicho; siempre entendiendo - porque yo desconocía que no se estaba aquí por la tarde- que por la tarde se reanudaba.

La postura de mi Grupo pues no lo sé. Es favorecer el debate en todo caso, pero trasladar esta Comisión para el martes, cuando yo creo que están todos los días fijados ya las comparecencias de Presupuestos; pues parece que no es posible. Y como lo acordado era mañana y tarde, a mí Grupo no le importa suspender a las doce, pero yo creo que se va a reanudar por la tarde. Mantener el calendario, por lo menos.

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: Señora Diputada, a la tarde tengo que estar a las cuatro en Oviedo.

EL SR. GUTIÉRREZ CASTRO: Vamos a ver...

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: Mi Grupo da por defendidas las enmiendas y las defenderá de una en una en el Pleno Parlamentario. Lamento mucho su falta de colaboración, de verdad. Muchísimo. Damos por defendidas las enmiendas y que se sometan a votación.

EL SR. PRESIDENTE (Domínguez Dosal, en funciones): Entonces si no entiendo mal, procede someterlas a votación, todas de una sola vez.

Entonces, Sr. Secretario tome nota.

¿Votos a favor de las enmiendas presentadas por el Grupo PSOE-Progresista?

Tres.

¿Votos en contra?

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: Sí, Sr. Presidente, yo quiero que conste en acta en esta Comisión, que lamento muchísimo que esta falta de flexibilidad no haya permitido conocer una por una las enmiendas y diferenciar los modelos del Partido Popular y el Partido Socialista.

Que hemos madrugado todos muchos. Sé y me consta que la Portavoz del Grupo Popular y la Portavoz que les está hablando, se han trabajado esta Ley ampliamente. Y lamento muchísimo trasladar este debate al Pleno, que debiera haber sido más general. Pero ya anuncio que el debate en el Pleno será, como el Reglamento me acoge, enmienda por enmienda.

EL SR. PRESIDENTE (Domínguez Dosal, en funciones): Esta Presidencia no tiene inconveniente alguno en que quede reflejado en acta cuantas intervenciones quieran hacer los Portavoces de cada Grupo, como no debe ser de otra forma.

EL SR. GUTIÉRREZ CASTRO: Gracias, Sr. Presidente.

Quiero también que conste en acta que no estamos en nada de acuerdo con lo que ha dicho la Portavoz del Grupo PSOE-Progresistas, que en la Mesa siempre se han dado facilidades para que la Portavoz pudiera estar. Porque si alguien ha puesto impedimentos para que fuera un martes o un miércoles o un jueves, ha sido la Portavoz del Partido PSOE-Progresistas, porque tiene la agenda muy ocupada. Y que nosotros nos hemos amoldado siempre a la agenda de Su Señoría.

Si ahora usted nos dice que a las doce se tiene que marchar y a las cuatro no puede estar porque tiene que estar en Oviedo; es un problema suyo, no del Partido Regionalista ni del Grupo Parlamentario Popular.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Domínguez Dosal): Gracias, Sr. Diputado.

LA SRA. SÁENZ DE BURUAGA GÓMEZ: Yo, Sr. Presidente, simplemente hacer constar, igual que el Portavoz del Grupo Regionalista, que el Grupo Popular se ha preparado y se ha estudiado las enmiendas una a una y está en condiciones de debatir y que si esto, evidentemente, no se hace hoy es porque la que no lo está es la Portavoz del Grupo PSOE-Progresistas.

Desde luego si tenía si tenía este inconveniente, debería haberlo transmitido a la Mesa en el momento que adoptamos el acuerdo del calendario, que fue por unanimidad de todos los Grupos. O sino, por lo menos por respeto a los acuerdos que toma la Mesa, que toma este Parlamento y al trabajo de los Grupos Parlamentario; haberlo manifestado con la antelación suficiente.

Supongo que sabía ayer o antesdeayer que tenía que irse a Oviedo hoy por la tarde y que no podíamos celebrar la Comisión tal y como estaba planificado.

Nosotros también pedimos respeto para los acuerdos de este Parlamento y para el trabajo que realizamos todos los Grupos Parlamentarios y nuestra voluntad no es en absoluto obstruir o limitar o dificultar ningún debate para el que estamos preparados.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Domínguez Dosal, en funciones): Muchas gracias, Sra. Diputada.

LA SRA. GARCÍA ORTIZ: Sr. Presidente. Solamente por una aclaración muy, muy breve.

Le he dicho desde el principio, Sra. Portavoz del Partido Popular, que estoy francamente convencida de que han intentado todo por facilitar este debate. Pero en la reunión de la Mesa —que acepto desde el principio cuando hablo con usted cuál ha sido- no le discuto, no se me dio como fijo el debate de por las tardes. Si hace el caso, se seguirá por la tarde.

Y de hecho, lo que he tenido como acto personal es decirle a usted, si es posible, lo que ocurra esta tarde, arreglarlo.

Por lo tanto, lamento mucho esta falta de comunicación personal; pero el problema es el que es. Y desde luego el debate de esta Ley, le aseguro que se va a hacer enmienda por enmienda en este Parlamento. Si no se puede hacer en la Comisión, se hará en el Pleno.

Doy por defendidas mis enmiendas.

EL SR. PRESIDENTE (Domínguez Dosal, en funciones): Muchas gracias, señora Diputada.

¿Alguna otra intervención?.

EL SR. GUTIÉRREZ CASTRO: Sr. Presidente.

Recalcar que por parte de la Mesa nunca ha habido ningún problema para elegir fecha y hora para debatir esta Ley, que tan importante es; tanto para el Grupo PSOE-Progresistas como ya lo dijo su Portavoz en Ponencia- como para el Grupo Popular y para el Partido Regionalista.

Que hemos dado siempre facilidades y que no es un problema ni del Partido Popular ni del Partido Regionalista, que hoy no se debata esta Ley de Ordenación Sanitaria.

Que nosotros iremos al Pleno gustosamente para debatir. Pero que creo desde mi punto de vista, es que esto ya estaba preparado.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Domínguez Dosal, en funciones): Muchas gracias, Sr. Diputado.

Eso como Vicepresidente de esta Comisión, me consta que siempre ha sido así.

¿Alguna otra intervención?.

Pues damos por finalizada esta Comisión.

Repito, buenos días y muchas gracias a todos

(Finaliza la sesión a las nueve horas y diecinueve minutos)
